

BOZOULS

BOZOULS

DÉCÈS

Samedi 29 novembre ont été célébrées, en l'église de Bozouls, les obsèques de M. Jean Galtier, décédé à l'âge de 86 ans.

A toute la famille en deuil, nous adressons nos condoléances.

PAROISSE NOTRE DAME DES CAUSSES

Samedi 6 décembre à 10h30, célébration de l'église St-Pie X avec les membres de «Soleil d'automne» ; 18h, célébration de la St Nicolas à l'église de Bezannes.

Dimanche 7 de 10h à 12h, rencontre éveil à la foi pour les enfants de 3 à 7 ans ; 11h, messe à Bozouls.

Samedi 13 à partir de 9h, rencontre pastorale à Barriac.

QUINE DE LA PAROISSE

Le quine de la paroisse aura lieu le dimanche 14 décembre à la salle des fêtes de Bozouls.

Toutes les personnes qui désirent offrir un lot pourront le faire parvenir au presbytère aux heures de permanence les lundi, mercredi, jeudi de 9h à 11h, le mardi et vendredi de 16h à 18h et le samedi de 10h à 12h.

A noter que ce quine est le seul organisé sur la paroisse et les bénéficiaires sont investis pour la pastorale de tout le secteur.

COLLECTE DE JOUETS POUR LES RESTOS DU CŒUR

Les enfants du conseil municipal vous attendent nombreux ce samedi 6 décembre de 10h à 11h30 à l'Espace Denys Puech à Bozouls ainsi qu'à la salle de fêtes de Gillorgues et de Barriac pour la collecte de jouets au profit des Restos du Cœur.

Pour ceux qui ne pourraient se déplacer ce jour-là, les jouets peuvent être déposés en mairie.

Les jeunes élus comptent sur la générosité des Bozoulois.

CONFÉRENCE «ROCHES ET ARCHITECTURE»

Ce vendredi 5 décembre, l'association des «Amis des Sciences de la Terre» propose une soirée conférence sur le thème «Roches et architecture».

René Mignon abordera au cours de cette soirée les relations entre matériaux, architecture et environnement.

Chorale Se Canto

Bilan positif pour l'assemblée générale

Judi 30 octobre, c'est dans les locaux du Centre Social à Bozouls que l'association de la chorale «Se Canto» s'est réunie pour son assemblée générale.

La majorité des membres étaient présents dont trois nouvelles recrues accueillies avec joie par les chanteurs.

C'est en effet toujours un grand plaisir pour tous que de voir de nouveaux visages rejoindre le groupe. Avis aux amateurs.

Dans son rapport moral, la présidente, Nelly Masson, a félicité les membres pour leur assiduité et la bonne ambiance qui règne au sein de l'association.

Alice et Christiane, pour leur part, ont rappelé les activités de l'année écoulée : les 20 prestations dans diverses réunions (rencontres du 3^e âge, maisons de retraite, repas de groupe...) ; les repas pris en com-



mun ; le voyage très apprécié à St-Guilhem-le-Désert pour lequel Claude l'organisateur et le chauffeur ont été chaleureusement remerciés. Le rapport financier présente un bilan stable.

Suzy, sans qui rien ne serait possible, reste chef de chœur. Elle sera entourée par un bureau sans grand changement avec Nelly, Alice, Emile, Christiane et Jean-Louis.

Il est rappelé que les répétitions se déroulent le jeudi

ÉVEIL À LA FOI

La paroisse Notre Dame des Causse vous invite à participer à une matinée éveil à la foi, éveil à la vie ce dimanche 7 décembre de 10h à 12h à la salle paroissiale St-Joseph de Bozouls.

Cette animation proposée, durant le temps de la messe, par des mamans s'adresse aux enfants de 3 à 7 ans et leurs parents.

La rencontre de ce dimanche aura pour thème «Qu'est-ce que la joie de Noël?».

JOUER EN FAMILLE

Ce dimanche 7 décembre, le centre social Bozouls-Comtal vous invite à un après-midi «jouer en famille» de 14h à 17h30 dans les salles du centre social et de l'Espace Denys Puech.

Venez découvrir de nombreux jeux coopératifs, des jeux en bois, des jeux d'ambiance, des jeux de société ou encore des jeux petite enfance. Entrée gratuite.

MARCHÉ DE NOËL

Judi 11 décembre, la cour de l'école Arsène Rattier sera investie par un grand marché de Noël à partir de 17h. Un goûter sera proposé et le Père Noël ne devrait pas manquer de faire une petite visite.

LE BIG BAND EN CONCERT

Samedi 13 décembre, l'office de tourisme de Bozouls vous invite à un grand concert du Big Band de l'école nationale de musique à la salle des fêtes à 20h30. L'entrée est gratuite.

SORTIE

CONNAISSANCE DU MONDE

La mairie de Bozouls propose une sortie «Connaissance du Monde à Cap Cinéma de Rodez, le vendredi 12 décembre, ayant pour thème «Le Laos», une renaissance indochinoise, film réalisé par Patrick Moreau.

Départ 13h30 devant le centre social.

Inscription obligatoire avant le jeudi 11 décembre, 16h.

Mise à disposition d'un transport collectif de 8 ou 16 places uniquement, au-delà prévoir un co-voiturage.

Inscriptions et renseignements auprès du centre social Bozouls au 05.65.48.84.41.

après-midi à 14h au Centre Social. Encouragés par le bilan très positif, tous les adhérents sont prêts à se rassembler pour chanter, aller porter leur bonne humeur et distraire d'autres groupes (maisons de retraites, repas, réunions...).

Cette rencontre s'est bien sûr terminée en chansons : chants traditionnels, occitans ou modernes, autour du verre de l'amitié.

Renseignements : Christiane au 05.65.44.93.38.

Ces samedi 6 et dimanche 7 décembre, exposition avicole

L'aviculture, une passion

Alors que nous ne sommes plus qu'à quelques jours, pour ne pas dire à quelques heures, de l'ouverture de l'exposition avicole bozouloise, une exposition à la dimension, cette année, internationale au travers du championnat de France de la poule Orpington et qui accueillera quatre nations dont bien sûr la France, une rencontre avec le trésorier de l'association 3A, organisatrice de l'événement, Jean-Luc Bodio, lève un peu plus le voile sur cette passion qu'est l'aviculture.

Pour l'anecdote, voici près de dix ans, Jean-Luc Bodio avait acheté un coq pour son fils et une poule pour chacune de ses deux filles, à l'occasion d'une foire à Laissac.

Comme pour tous les éleveurs, la passion a commencé par l'achat de ce trio. Cherchant des conseils et des astuces pour mener à bien son élevage, Jean-Luc a franchi une nouvelle fois les portes d'une exposition avicole et comme la passion mène souvent à la compétition, il s'est pris au jeu de la sélection et des expositions avicole.

A l'occasion d'un passage sur Agen-d'Aveyron, l'éleveur amateur a ouvert les portes de son élevage qui compte, actuellement, plus de 80 poules et coqs répartis en plusieurs enclos dans son jardin. Son fils Anselme et lui ont jeté leurs dévotion sur deux races.

La Pékin, magnifique petite poule naine, qu'Anselme élève en couleur fauve et la poule de soie que Jean-Luc élève en couleur noir, blanc et chocolat.

A cela s'ajoute quelques oies blanches, des canards pour le plaisir des yeux ou de la table. Notons qu'avec la saison des



Jean-Luc Bodio, un véritable passionné.

expositions qui commence, d'ici quelques mois il ne restera plus que les meilleurs sujets et il sera alors temps de ressortir les couveuses et comme pour tous les éleveurs une nouvelle saison d'élevage va commencer avec la promesse et l'espoir qu'elle sera encore plus belle que la précédente !

Aujourd'hui, il est une pièce essentielle de l'Association des Aviculteurs Aveyronnais (3A) dont il est le trésorier. Mais pas de stress pour notre éleveur à l'approche de l'ouverture de l'événement avicole bozoulois, qui ouvrira ses portes aux écoles du département ce vendredi 5 décembre, toute la journée et attend plus de 300 enfants autour des quelque 1.300 cages exposées.

Le samedi 6 et le dimanche 7 seront ouverts au public et de nombreux reproducteurs seront à la vente. L'inauguration officielle aura lieu, quant à elle, ce samedi 6 à 11h.

L'exposition fermera ses portes le dimanche à 17h.

Cependant, les participants aux championnats de France qui viennent des départements les plus éloignées seront auto-

risés à partir plus tôt le dimanche après-midi, pour pouvoir rejoindre leurs poulaillers vers 15h, aussi, ne soyez pas en retard...

Mais, rassurez-vous il restera encore de nombreuses espèces à observer.

Il y aura des dindons, des pintades, des faisans, des canards, des paons, des lapins, des cobayes, des pigeons, des tourterelles et toutes les autres races de poules. Trois bassins aux canards seront réalisés par les élèves du Lycée horticole de Rignac, une mini-basse-cour avec des animaux en liberté et plusieurs volières seront également créées.

Enfin, pour ceux qui ne le savent pas ! La race Orpington, dont ce sera le championnat de France est une poule géante, tout simplement hors normes par son gabarit impressionnant et son plumage abondant qui lui confère une rondeur et une élégance qui force l'admiration. En plus elle est une pondeuse d'hiver hors pair et une mère courage qui couve très bien. Elle se décline en 16 coloris en race naine et en race «géante». Une bien belle rencontre en perspective.

Soleil d'Automne

Réussite pour le quine de l'association



Le dimanche 23 novembre, un grand nombre de participants sont venus tenter leur chance au quine organisé par Soleil d'Automne.

Les jolis lots proposés, dont deux téléviseurs, tablette numérique, de nombreux paniers

garnis, dindes, canards gras, gâteaux à la broche... ont ravi les heureux gagnants.

Durant toute la partie, les dix-huit tours de quine ont tenu les joueurs en haleine avec l'espoir de remporter un lot. La fouace offerte par le club à cha-

cun durant la pause fut appréciée de tous.

C'est dans une ambiance chaleureuse et conviviale que s'est déroulé ce dimanche après-midi. L'association remercie l'ensemble des participants et leur dit à l'année prochaine.

BOZOULS

Les Cavaliers du Causse en assemblée générale

L'assemblée générale de l'association «Les Cavaliers du Causse» s'est tenue vendredi 21 novembre à Bozouls.

De nombreux adhérents se sont déplacés pour venir entendre les résultats du nouveau comité directeur élu il y a 1 an. Étaient aussi présents, pour assurer l'association de leur soutien, Robert Costes pour la commune de Bozouls, Roland Girbal pour la commune d'Espalion ainsi que MM. Revel et Louis pour le partenaire LCL.

Le rapport moral présenté par Xavier Piton a montré une bonne dynamique associative avec, pour événements majeurs, le lancement de l'activité «endurance», grâce au partenariat avec Marcel Mézy; une bonne fréquentation lors des vacances d'été et la création d'un poste «emploi d'avenir» sur une formation de palefrenier animateur.

Tout est mis en œuvre afin que l'équitation soit à la portée du plus grand nombre.

Ainsi, au partenariat avec le collège/lycée Immaculée Conception d'Espalion permettant aux élèves d'aller jusqu'à choisir l'équitation comme option au bac, s'ajoute cette année un partenariat avec la commune de Bozouls.

Dans ce cadre, le club hippique accueille gratuitement tous les enfants de primaire lors des temps scolaires aménagés.

Le rapport financier, présenté par Lionel Favier, a montré pour sa part un bilan positif, ce qui n'était pas le cas des cinq précédentes années. Ce sur quoi David Galtié, co-président, a exprimé des propos de prudence en précisant qu'un retour à l'équilibre n'était pas suffisant et que la difficulté sera,

pour l'année à venir, de stabiliser la situation financière. A la suite d'un vote favorable à ces deux rapports, la vice-présidente, Stéphanie Causse, s'est chargée de la réélection du tiers sortant du comité directeur.

Les démissions de P. Ala, L. Favier et A. Lecœur ont été compensées par l'élection de Geneviève Falguière, Christelle Valette et Laurent Guernalec. Ce dernier a fini par l'exposé du bilan sportif annuel très favorable et prometteur pour les disciplines d'endurance et de CSO.

Les remerciements et l'assurance du soutien de la part des représentants des communes de Bozouls et d'Espalion sont venus conclure cette assemblée générale ouvrant sur un pot amical ponctué de félicitations et d'encouragements pour la nouvelle saison.

Ecole Arsène Ratier

Un premier concours de belote réussi



Du monde autour du tapis vert.

Vendredi 21 novembre, la première soirée, soupe au fromage et concours de belote, organisée par l'association des parents d'élèves de l'école Arsène Ratier fut assurément une réussite. En effet, pour ce premier rendez-vous du genre sur le bourg, le public avait répondu en nombre à l'invitation de l'APE et ce

malgré les animations nombreuses et diverses organisées ici ou là.

Cinquante-huit équipes s'étaient inscrites au concours, alors que plus d'une centaine de soupes étaient servies aux gourmands beloteurs ou fidèles des animations proposées par l'APE tout au long de l'année, le

tout accompagné, troisième semaine de novembre oblige, d'un petit verre de Beaujolais. Une belle soirée avec les bénévoles de l'APE qui ne ménagent jamais leur peine pour l'organisation de leurs animations dans le but de pouvoir accompagner quelques-uns des projets pédagogiques de l'école.

Ecole Saint-François

Dégustation au restaurant Le Belvédère...

Dans le cadre de la semaine du goût, les élèves de CE2 de l'école Saint-François se sont rendus au restaurant le Belvédère à Bozouls.

C'est avec beaucoup de gentillesse que M. et Mme Viala les ont accueillis. Après une visite des locaux et une description en cuisine des différents ustensiles et appareils utilisés, les enfants furent réunis autour d'une grande table où se trouvaient légumes, fruits, épices, huiles aux saveurs multiples et inconnus des enfants.

Ils purent alors découvrir tous ces produits décrits par M. Viala et les déguster tour à tour. Que de goûts nouveaux



Hum ! C'est bon...

avec les différents agrumes ! Et c'est par une dégustation d'une glace au thé d'Aubrac et d'une aux agrumes que se terminait cette visite.

Un grand merci à M. et Mme Viala, ainsi qu'à leur employé pour leur chaleureux accueil et leur disponibilité.

... et de vrais apprentis boulangers

A l'occasion de la semaine du goût, les élèves de petite section se sont transformés en apprentis boulangers. Philippe Girbelle a accueilli les enfants au sein de sa boulangerie Sainte-Fauste à Bozouls et les a initiés à la fabrication du pain.

Ils ont d'abord revêtu la tenue adéquate : le tablier et la toque pour pouvoir mettre la main à la pâte ! En effet, en binôme, ils ont pétri de leurs mains un mélange d'eau, de farine, de sel et de levain, qu'ils ont ensuite façonné en forme de boule. Puis chaque enfant a pu enfourner son pain dans le four à bois de la boulangerie à l'aide de la grande pelle et de Philippe.

Pour patienter, les enfants ont partagé un goûter : un



De vrais petits pâtisseries !

régal pour les papilles et quelques moustaches au chocolat sur le visage ! Chaque élève boulanger a pu ramener chez soi, non sans fierté, le pain confectionné pour le déguster en famille. Cette expérience restera un agréable moment

pour les élèves de petite section et laissera de très bons souvenirs. Elle aura même, peut-être, déjà éveillé quelques vocations ! Merci de tout cœur à Philippe Girbelle pour son accueil, sa disponibilité et sa bonne humeur.

BOZOULS

BOZOULS

Spectacle «Zoé va te coucher...»

Problèmes d'endormissement chez les enfants



Mercredi 26 novembre, le centre social de Bozouls-Comtal proposait aux enfants et à leur entourage le spectacle « Zoé va te coucher... ». Zoé a 3 ans et 3 bonnes raisons de ne pas dormir.

Les deux représentations ont accueilli quelque 120 participants : enfants de la crèche et des micro-crèches du canton, assistantes maternelles, parents et grands-parents.

En effet, Zoé a permis d'aborder de façon ludique, comique, magique et interactive les petits problèmes d'endormissement de l'enfant, au travers duquel chacun a pu se reconnaître.

Pour aller plus loin, le centre social organisait mardi 2 décembre, une soirée information-échanges sur le sommeil de l'enfant, à l'Espace Denys Puech.

Ce temps de rencontre, animé par Aurélie Garrido (psychothérapeute) et Isabelle Torrès (puéricultrice PMI) permis au public venu nombreux d'aborder les rythmes du sommeil selon l'âge, les difficultés d'endormissement, les réveils nocturnes... Chacun pu en tirer quelques conseils pour que les enfants s'endorment mieux et passent des nuits pleines de doux rêves.

Bilan positif pour le Carreau Bozoulais



C'est dans une salle comble que s'est tenue, mercredi 19 décembre, l'assemblée générale du Carreau Bozoulais.

Avec une bonne saison 2014, le bilan moral présenté par le président, Maurice Mézy, est des plus satisfaisant, tout comme le bilan financier qui laisse apparaître un solde positif. Après l'adoption à l'unanimité des deux bilans, le président fit un rapide inventaire des licenciés. Avec 31 li-

cences comptabilisées (23 seniors, 2 féminines et 6 cadets), le club démontre une belle vitalité surtout de par sa bonne participation aux diverses éliminatoires : le club ayant, en effet, engagé deux équipes seniors et une équipe vétérans en championnat des clubs, une équipe en coupe de France et des équipes cadets au challenge du Conseil général dont deux se sont qualifiées pour la finale du 7 décembre.

Enfin, avec une promesse d'augmentation d'effectif, la saison prochaine s'annonce prometteuse.

Une assemblée au bilan positif pour le Carreau Bozoulais qui se clôtura autour du verre de l'amitié, histoire de dresser quelques plans sur la comète avant la prochaine réunion qui se tiendra dans le courant du mois pour la prise des licences et la composition des équipes.

BOZOULS

BOZOULS

Ecole Arsène Ratier

Les élèves organisent leur marché de Noël

Toutes les classes de l'école ont programmé leurs activités d'arts plastiques de la période sur le thème des décorations de fête. Nous avons également été rejoints par les participants aux ateliers de l'accompagnement éducatif. Couronnes, boules, suspensions diverses pour le sapin ou la maison, décors de table, mobiles... confectionnés avec des éléments

naturels, peints, brillant de tous leurs éclats.

Des créations originales, variées et confectionnées avec enthousiasme et intérêt par nous, les enfants. Chaque visiteur pourra y trouver son bonheur !

Alors, n'hésitez pas à nous rejoindre nombreux de 17h à 19h, ce jeudi 11 décembre, sous le préau de la cour des grands, pour faire votre choix. Nous

partagerons également un savoureux goûter, confectionné par les parents, agrémenté de boissons chaudes.

On nous a même confirmé la présence d'un bonhomme très demandé en ce moment. Mais oui, c'est bien le Père Noël qui passera nous dire un gentil bonjour !

Les élèves

QUINE DE LA PAROISSE

Le quine de la paroisse aura lieu ce dimanche 14 décembre à la salle des fêtes de Bozouls. Les lots doivent être apportés au presbytère jusqu'à samedi matin de 10h à 12h où des cartons sont disponibles ou lors des permanences jeudi de 9h à 11h, vendredi de 16h à 18h.

LE BIG BAND EN CONCERT

Ce samedi 13 décembre, l'office de tourisme de Bozouls vous invite à un grand concert du Big Band de l'école nationale de musique à la salle des fêtes à 20h30. L'entrée est gratuite.

SORTIE
CONNAISSANCE DU MONDE

La mairie de Bozouls propose une sortie Connaissance du Monde à Cap Cinéma de Rodez, le vendredi 12 décembre, ayant pour thème «Le Laos», une renaissance indochinoise, film réalisé par Patrick Moreau. Départ 13h30 devant le centre social. Inscription obligatoire avant ce jeudi 11 décembre, 16h. Mise à disposition d'un transport collectif de 8 ou 16 places uniquement, au-delà prévoir un covoiturage. Inscriptions et renseignements auprès du centre social Bozouls au 05.65.48.84.41.

CONCERT DE NOËL

L'Ensemble Polyphonique d'Espalion et les élèves de l'école Saint-François de Bozouls donneront un concert de Noël à l'église paroissiale ce vendredi 12 décembre à 20h30.

CONSEIL MUNICIPAL

La prochaine réunion du conseil municipal aura lieu lundi 15 décembre à 20h30 en mairie de Bozouls.

DÉDICACE DU PÈRE FAU

Jeudi 18 décembre de 10h à 11h, à l'épicerie du Trou, le Père Hubert Fau dédicera son livre «*Pas-satz-me devant*», dans lequel il raconte ses souvenirs d'enfant caussenard. Né en 1938 à La Pélissier, petite ferme près de Bezannes, Hubert

Fau fut ordonné prêtre en 1967. De l'école, la garde du petit troupeau de brebis, le Petit et le Grand séminaire, et de Decazeville en 1967 à Decazeville en 2005, il officia dans de nombreuses paroisses aveyronnaises et rencontra des personnages entrés dans notre histoire locale. Tout cela est écrit dans une langue naturelle et savoureuse que la traduction en regard aidera à goûter à sa juste valeur.

PAROISSE NOTRE-DAME DES CAUSSES

Jeudi 11 décembre : 9h, messe à Bozouls, salle St-Joseph.

Vendredi 12 : 9h, messe à Espalion ; 20h30, concert de Noël, en l'église St-Pie X, proposé par les enfants de l'école St-François.

Samedi 13 : 9h, rencontre pastorale du relais de Barriac ; 17h, messe en l'église St-Roch de Barriac.

Dimanche 14 : 11h, messe à Bozouls. 1^{er} dimanche de l'Avent ; 10h-12h, catéchèse des CE1-CE2-CM1-CM2 ; 14h, quine paroissiale à la salle de fêtes.

Samedi 13 et dimanche 14 décembre : week-end famille à Conques.

MARCHÉ DE NOËL

Dimanche 21 décembre, à la salle des fêtes de Bozouls, l'office de tourisme organise son troisième marché de Noël. Avec près de cinquante exposants, le marché ouvrira ses portes à 8h avec le petit déjeuner aux tripous. Toute la journée de nombreuses animations gratuites pour les enfants permettront aux plus grands de terminer leurs préparatifs pour les fêtes de fin d'année. La possibilité de se restaurer sur place vous est également offerte à cette occasion.

CHORALE SE CANTO

L'association a tenu son assemblée générale fin octobre. Toute personne qui souhaiterait intégrer la chorale peut se renseigner auprès de Christiane au 05.65.44.93.88.

BOZOULS

BOZOULS

DÉCÈS

Samedi 13 décembre a été célébrée, en l'église St-Pie X de Bozouls, suivies de l'inhumation au cimetière d'Aboul, les obsèques de Mme Marcelle Solignac, née Itier, décédée à l'âge de 94 ans.

A ses enfants, ses petits-enfants, ses arrière-petits-enfants et à toute la parenté, nous adressons nos sincères condoléances.

MARCHÉ DE NOËL

Ce dimanche 21 décembre, à la salle des fêtes de Bozouls, l'office de tourisme organise son troisième marché de Noël de 9h à 18h.

Avec près de cinquante exposants, le marché ouvrira ses portes dès 8h avec le petit déjeuner aux tripous.

Toute la journée de nombreuses animations gratuites pour les enfants permettront aux plus grands de terminer leurs préparatifs pour les fêtes de fin d'année. Possibilité de se restaurer sur place.

MARCHÉ HEBDOMADAIRE AVANCÉ

En raison des fêtes de fin d'année tombant les jeudis, les marchés des 25 décembre et 1^{er} janvier sont avancés aux mercredis 24 et 31 décembre.

PAROISSE NOTRE DAME DES CAUSSES

Vendredi 19 décembre à 9h, messe à la chapelle d'Espalion.

Samedi 20, de 9h30 à 13h30, comité départemental de l'ACE à Rodez.

Dimanche 21 à 11h, messe à Bozouls.

Lundi 22 de 10h à 12h, confessions individuelles à Bezannes.

Mardi 23 de 10h à 12h, confessions individuelles à Gabriac.

Mercredi 24 de 10h à 12h, confessions individuelles à Bozouls ; à 15h, célébration de Noël à la maison d'accueil des Cazelles ; à 18h, célébration de Noël à Bezannes ; à 21h, célébration de Noël à Bozouls et à Gabriac.

Jeudi 25 à 11h, messe à Bozouls.

Dimanche 28 à 11h, messe à Bozouls (fête de la Sainte Famille).

Le conseil municipal des jeunes aux côtés des Restos du Cœur



C'est encore un beau geste de solidarité que les jeunes conseillers du conseil municipal des enfants, fraîchement élu, avaient décidé d'organiser.

En effet cette année encore, ils ont reconduit leur action de collecte de jouets au profit des Restos du Cœur. Samedi 6 décembre, c'est toute une équipe

de jeunes élus, entourés de leurs aînés, qui s'étaient donné rendez-vous à Bozouls, bien sûr, mais aussi à Barriac ou à Gillorgues, pour tenir «permanence» et collecter les dons de la population bozoulaise, amenant ainsi un peu de joie, de magie de Noël, dans une famille.

La générosité et la solidarité bozoulaise a parlé et les jeunes élus eurent le grand plaisir de pouvoir, au nom de toute la population de la commune de Bozouls, remettre près de 450 jouets aux bénévoles des Restos du Cœur. Bravo et merci aux jeunes élus pour cette action solidaire bien suivie.

Soleil d'Automne

Un repas de Noël très chaleureux

Après avoir assisté à une messe en mémoire des adhérents disparus au cours de cette année 2014, les membres de l'association, venus très nombreux, se sont retrouvés au restaurant Le Relais de Boralde pour déguster un bon repas de Noël.

Le Père Aurélien, qui a célébré cet office, leur a fait l'honneur et le plaisir de continuer cette journée en leur compagnie.

C'est dans une ambiance chaleureuse et conviviale que s'est déroulé ce repas, les conversations des uns et des autres allant bon train.

Un peu avant le dessert, les participants ont pu apprécier les belles voix de la chorale Se Canto de Bozouls qui a interprété de belles chansons françaises, reprises en chœur par



Monique Austruy quitte son poste de trésorière.

un grand nombre, au son de l'accordéon de Suzy. Malgré tout une petite note discordante lors de ce rendez-vous avec le départ de Monique Austruy, la trésorière du club depuis près d'un quart de siècle. C'est avec regret et un brin de nostalgie que le président l'a remerciée pour l'ensemble de cette tâche très importante, à

laquelle elle s'est investie pleinement, faisant preuve de compétence et de disponibilité vis-à-vis du club, durant toutes ces années et c'est avec grand plaisir qu'il lui a remis quelques fleurs au nom de l'ensemble des adhérents de Soleil d'Automne.

Rendez-vous le jeudi 8 janvier pour l'assemblée générale.

Une nouvelle association «Métha-Causse»

Association créée autour d'un projet ambitieux

Initié par le Conseil général, les objectifs de l'opération TPE, comprennent : «1 territoire, 1 projet, 1 enveloppe», sont de soutenir les initiatives du monde rural, accompagner les projets que les acteurs du territoire déterminent eux-mêmes après concertation et confronter l'agriculture dans son rôle de pilier de la ruralité.

Quatre cantons, Laissac Campagnac, Sévérac-le-Château et Bozouls, ont choisi de s'inscrire dans cette opération, faisant le choix d'un diagnostic territorial centré sur l'agriculture et les usages de l'espace rural. Un diagnostic, intitulé «Agriculture à la loupe». Servant de support à une réflexion pour faire émerger de nouveaux projets, ce diagnostic a permis de définir des priorités cantonales. Ainsi, sur le canton de Bozouls, après diverses réunions organisées en partenariat avec la commune, le Conseil général et la Chambre d'Agriculture sur la thématique «filière énergies renouvelables : un projet territorial de méthanisation», il est apparu que notre territoire pourrait porter un projet de réalisation d'une unité de méthanisation.

Vendredi 14 novembre, c'est dans la salle du centre social que s'est tenue une réunion



Les acteurs du projet.

d'information et de constitution d'une association pour porter ce projet, animée par Philippe Barthas, animateur Chambre d'Agriculture ; David Minerva, représentant le Conseil général et Benoît Labasoule, conseiller énergie à la Chambre d'Agriculture 12. Près d'une soixantaine d'agriculteurs avaient répondu présent à l'invitation sur les quelque quatre-vingt-dix ayant manifesté leur intérêt pour ce projet.

Une étude de développement s'en suivra avant la réalisation finale — s'inscrivant dans une volonté agricole de développement durable, son coût est lui aussi important puisque estimé de un à 10 millions d'Euros.

Pour Thierry Cabrolier, «avec la création de cette association, le projet peut aujourd'hui prendre forme d'autant que nous sommes nombreux à avoir mar-

qué notre intérêt pour une telle réalisation».

La mairie de Bozouls apporte son soutien à ce projet, pour Jean-Luc Calmelly, maire du bourg, «c'est une opération importante pour tous le territoire. Il va renforcer la compétitivité agricole. Son enjeu environnemental est important. Il va venir en soutien à tous le secteur du commerce et de l'industrie du bourg».

L'association «Métha-Causse» aura pour siège la mairie de Bozouls. Son conseil d'administration se veut le plus ouvert possible intégrant tous les acteurs locaux qu'ils soient agriculteurs (8 postes) industriels, entrepreneurs ou commerçants (2 postes), élus ou représentants des collectivités territoriales (3 postes), association environnementale (1 poste) ou issue du collège aval (1 poste).



Centre social

Agréable après-midi en famille

Ça rappelle un peu ces soirées d'antan, autour de la table près de l'âtre, en famille, avec un bon jeu de société sortie d'une boîte un peu usée, conservée sur la commode de la cuisine, ces après-midi de jeux de constructions, d'adresse, de découverte entre amis, entre frères, ces jeux faits d'un bout de bois et d'une ficelle pour partir à la découverte de la vie en toute insouciance.

C'est un après-midi de jeux en famille qu'a offert, dimanche 7 décembre et pour la seconde année, le centre social Bozouls-Comtal.

Parents, enfants et amis ne s'y sont pas trompés. Ils furent nombreux à venir partager ces



instants de convivialité, de jeu, de souvenirs.

Des jeux, il y en avait pour tous les goûts, pour les petits et les grands, pour les patients, les adroits, des jeux de sociétés, des jeux coopératifs, des jeux en bois, des jeux d'adresse, de société ou encore des jeux pour la

petite enfance, disposés dans les salles du centre mais aussi de l'espace Denys Puech.

Merci au centre pour cette belle initiative et à Nicolas Duménil pour son savoir en matière de jeux et jouets en bois, présent pour l'occasion à l'invitation du centre social.

BOZOULS

BOZOULS

Médiathèque André Baudon

Un remarquable concours de boîtes aux lettres



Remise des récompenses aux gagnants du concours.

Dans le cadre du mois de la correspondance et de l'art postal, Nathalie et Maguie, les toujours très imaginatives animatrices de la médiathèque André Baudon et les bénévoles, avaient organisé un grand concours de création de boîtes aux lettres.

Pas moins de 37 boîtes aux lettres leurs sont parvenues, des boîtes qui devaient toutes correspondre avec le thème des contes ou des personnages d'histoires et les jeunes participants ne furent vraiment pas à cours d'idées. «C'est une vraie surprise pour nous, on ne s'attendait pas à un tel engouement» confie Nathalie. «C'est remarquable le travail qui a été

réalisé par les enfants, ils ont vraiment fait preuve d'imagination, on ne peut que les féliciter» ajoutait pour sa part Jean-Luc Calmelly, maire de Bozouls, lors de la remise des récompenses le samedi 29 novembre dans les locaux de la médiathèque.

Les boîtes aux lettres resteront exposées à la médiathèque jusqu'à la fin des vacances de Noël. Ensuite, les trois lauréats et dix concurrents, parmi les plus méritants, verront leurs œuvres exposées à la librairie Pont Virgule d'Espalion, partenaire de ce concours. Les lauréats de ce premier concours de création de boîtes aux lettres sont : Nora Longan avec la

boîte de «Harry Potter», Tristan Ribera avec la boîte d'«Elmer» et Léon Andrieu avec la boîte de «Babar».

Les boîtes de «Goldorak», «Winnie», «La grenouille à grande bouche», «Marsupilami», «Monsieur Costaud», «Le château d'Anne Hiversaire», «Un petit cochon pendu au plafond», «Pirates des Caraïbes», «Les Schtroumpfs» et celle de «Chi» se verront donc exposées à Espalion à la librairie Pont Virgule durant le mois de janvier. Bravo à tous les participants de ce concours pour leur formidable travail et le plaisir qu'ils nous offrent avec leurs superbes réalisations.

Joli succès pour la gym douce

Tous les mardi, jeudi, vendredi de 9h30 à 10h30 au centre social du bourg, ce sont près d'une soixantaine de personnes qui s'adonne à la gym douce. Sur les bons conseils d'Annie Gaziglia, ces dames et ces messieurs font des étirements, de l'équilibre, des abdos, de la relaxation et autres exercices qui contribuent à se maintenir en forme et cela à tout âge.

Bâtons, élastiques, ballons, tapis font partie des accessoires de la gym douce que cha-



acun apprécie de pratiquer dans une ambiance détendue et conviviale. Un joli succès pour ce club qui a la forme.

Succès du quine de la paroisse



Les quineurs étaient venus nombreux.

Le quine organisé par la paroisse Notre-Dame des Causse connaît toujours un énorme succès. Venu pour certains de

très loin, les joueurs ont pu apprécier le nombre mais surtout la qualité des lots qui ont enchanté les gagnants. Tous les

participants, bénévoles et donateurs sont remerciés de leur présence et de leur engagement. A l'année prochaine.

Ecole Arsène Ratier

Spectacle à la Baleine...



Les enfants devant le Baleine.

Lundi 1^{er} décembre, les élèves de Grande Section, CP et CE1, ont eu le plaisir d'assister au spectacle "Bobo Doudou" présenté à la salle de la Baleine d'Onet-le-Château.

Ce spectacle proposé par la MAIF, dans le cadre de son action de prévention des accidents domestiques, met en scène un doudou géant (inter-

prété avec talent par Delphine Dupin) confronté aux pièges de la maison.

Les enfants ont particulièrement apprécié les décors géants, ainsi que les chansons, à la fois éducatives et pleines d'entrain.

Ils ont pu relier les scènes vécues par le doudou avec les risques identifiés sur les pan-

neaux exposés au même moment dans l'école. L'école a pu compter également sur la présence des bénévoles de la MAIF et de la police nationale.

Les enfants ont passé un excellent moment pour comprendre que grandir, c'est une aventure de tous les jours en milieu hostile, mais quelle belle aventure !

... et des chansons pour le Téléthon



Un concert pour la bonne cause.

Judi 5 décembre, à l'heure où le marché hebdomadaire battait son plein sur l'allée du bourg, les enfants du 3^e cycle de l'école Arsène Ratier ont offert quelques instants musicaux aux nombreux Bozoulois présents. Installé sur le parvis

entre la mairie et l'office de tourisme, ce petit concert dirigé de main de maître par Isabelle Cuppari, accompagnait une vente d'objets de décorations pour les tables de fêtes ou les sapins de Noël, réalisés à la main par de bonnes volontés,

au profit du Téléthon. Le public présent a apprécié.

Une façon originale et agréable pour les enfants de l'école d'apporter leur contribution au Téléthon.

Bravo à eux.

BOZOULS

BOZOULS

Comité Fnaca Bozouls-Comtal

Assemblée générale

L'assemblée générale de la FNACA s'est déroulée le samedi 29 novembre, à la salle des fêtes de Gages, 117 personnes étaient présentes.

Après le mot d'accueil du président et la minute de silence observée en mémoire des 6 disparus de l'année, les secrétaires ont fait le compte-rendu des activités de l'année. La fête des citrons à Menton et le carnaval de Nice, rassemblements du 19 mars à Rodelle, le 4 juillet visite du jardin de St-Adrien et Agde, au mois de septembre le voyage d'une semaine à Colombey-les-deux-églises et Verdun. Le trésorier a fait le compte-rendu financier qui est équilibré et les comptes ont été approuvés. Le planning pour l'année 2015, aussi dense que l'année passée, a été distribué.

Mme Maurel, présidente nationale des veuves, a ensuite rappelé les différentes aides et recours, dont les personnes concernées peuvent bénéficier.



Mme Hygonnet, qui représente son père M. Paran, et M. Artis à l'honneur.

L'ordre du jour étant épuisé et après quelques questions diverses, aucune candidature ne s'étant manifestée, le bureau a été reconduit dans son intégralité.

Diplômes d'honneur et médailles ont, pour clôturer l'assemblée, été décernés à M. Artis et à titre posthume à M. Paran, représenté par sa fille

Mme Hygonnet, pour leurs services rendus au sein du bureau de la FNACA, en tant que portedrapeaux pendant de nombreuses années.

Un repas convivial a suivi cette assemblée et cette journée s'est prolongée dans une ambiance des plus chaleureuses avec des jeux de société.

Un demi-siècle fêté dignement



Ils sont nés en 1964 et se sont retrouvés, accompagnés de leur conjoint, le samedi 29 novembre autour d'une bonne table. Hélas, certains n'ont pu être présents pour diverses raisons. La joyeuse équipe a eu le plaisir de partager et de

faire honneur au menu concocté par le restaurant La Route d'Argent. Tout au long du repas, anecdotes, échanges et bonne humeur ont contribué à la réussite de cette soirée. D'ores et déjà rendez-vous est pris pour les 55 ans.

Club hippique

Une journée «équifamille»



Dimanche 7 décembre a eu lieu au club hippique de Bozouls, une journée «équifamille».

Mais qu'est-ce que «l'équifamille» ?

Eh bien il s'agit d'une journée festive pour laquelle les cavaliers adhérents du club invitent un de leurs proches (famille ou ami), non cavalier afin de lui faire partager sa passion.

Comment se déroule cette journée ?

La matinée est consacrée à la mise en selle des invités en vue de leur initiation. Le cavalier et son hôte vont ainsi constituer une équipe qui pourra, tout au long de l'après-midi, défendre ses couleurs dans des jeux consistants essentiellement en

des parcours ludiques d'adresse chronométrés.

Faire la fête est-il le seul objectif de cette journée ?

Non. Bien sûr, la convivialité est un élément majeur de la vie associative. Le pique-nique de midi est un moment pour les familles de se retrouver et la compétition par le jeu est un facteur d'ambiance indéniable. Mais d'autres objectifs sont pour nous tout aussi importants.

Il nous tient à cœur de monter aux familles l'excellent niveau de sécurité du club. Par l'expérience chacun peu prendre conscience de la qualité de dressage et d'éducation de nos chevaux et poneys. Il n'existe pas beaucoup d'écuries où l'on pourrait mettre des chevaux

ensemble avec des novices sur le dos sans risque. Et nous parlons là de chevaux et poneys qui vont en compétition CSO ! Les organisateurs souhaitent aussi, par ces journées, montrer aux proches des cavaliers que l'équitation est un vrai sport. Il n'est qu'à voir l'état d'épuisement du débutant finissant son parcours ! C'est édifiant ! Diriger un cheval ou un poney demande beaucoup d'énergie.

En conclusion pour cette journée ?

26 équipes engagées, une bonne soupe offerte par le président pour les aider à combattre le froid, du jeu et de la bonne humeur. Que demander de plus ? Il n'y a qu'à attendre la prochaine rencontre.

BOZOULS

BOZOULS

MAISON D'ACCUEIL LES CASELLES

Ateliers écriture avec l'école Arsène Ratier

Judi 11 décembre, de 15h à 17h, dans la salle polyvalente de la Maison d'accueil les Caselles, les CM2 de l'école Arsène Ratier et leur enseignante terminaient, en point d'orgue, leur trimestre de collaboration littéraire avec les résidents et autres aînés venus les rejoindre.

Les trois judis ayant structuré la finale, ils avaient formé de petits ateliers avec les papis et les mamies, pour parler d'un projet, très drôle et peut-être très rétro aujourd'hui, mais porteur d'une authentique sagesse : la composition d'une fable, comme le faisaient si bien l'immortel Jean de La Fontaine et son lointain devancier, le prolifique fabuliste grec Esope.

Sous la conduite de Daniel Escoulen et Marie-Claire Tuffery, leur vaillante et astucieuse maîtresse toujours à leur écoute, les enfants s'attachaient à un monument de rédaction à partir d'une simple morale qui pourrait se résumer ainsi : «Gardons-nous du moindre jugement. Méfions-nous des apparences...».

Comptaient-ils mettre à l'épreuve nos chers aînés ? Tous ensemble, jeunes et moins jeunes, choisirent, dans un décor, sujet à bien des rebondissements, quelques personnages hauts en couleur : un coq et ses poulettes.

Puis ils y ajoutèrent un serpent assoiffé, surpris à boire à l'abreuvoir du poulailler, puis un renard attiré par la viande gallinacée, puis... et puis... là, l'imagination devenait galopante chez notre «Parlement bozoulais» !

Bagarre générale, non aux Caselles, mais au Palais de la Volaille : la fable «Le Coq et le Serpent» était née ; elle prenait vie en présence du très pédagogue Amans Batut, poussant moult cocoricos tonitruants et créateurs d'ambiance... Qui, donc, fut le gagnant de cette révolution ? Le renard, le ser-



A tour de rôle, jeunes et moins jeunes ont déclamé avec une belle conviction une composition de leur cru : «Le Coq et le Serpent».



Sur le tableau (tout blanc) des Caselles, l'enseignante Marie-Claire Tuffery note scrupuleusement les observations des uns et des autres.

pent, le coq, les poules?... Faut-il vous le donner en mille ? Si vous voulez le savoir, allez demander à la Maison d'accueil les Caselles ou à l'école Arsène Ratier, tout simplement ! Le génial La Fontaine lui-même, s'il revenait, en resterait médusé...

Vivante leçon de morale...

À l'évidence, un contact amical et complice s'est instauré de part et d'autre. En préparant la finale, les enfants, touchés par la gentillesse des personnes âgées, avaient eu à cœur de personnaliser des remerciements dessinés et colorés, chacun d'entre eux ayant réfléchi en classe à son propre mot de gratitude. Les résidents ne les avaient-ils pas aidés dans l'écriture du «Coq et du Serpent» ?

On retiendra de ces échanges pour le moins fructueux les bonnes idées des élèves et leur imagination fertile. Ce fut,

pour tous, une vivante leçon de morale digne autant d'Esope que de La Fontaine !

Merci à Marie-Claire et à son équipe pour cette rencontre magnifique ! A l'heure du goûter, des gâteaux concoctés par les cuisiniers des Caselles furent partagés avec les résidents, heureux d'un tel contact avec les enfants.

Stimulés par la jeune génération, ils avaient d'ailleurs soigneusement préparé, à la faveur d'ateliers d'écriture avec l'animateur socioculturel, diverses approches de cette fable originale. À leurs yeux, sa rédaction patiente renvoyait à d'inaltérables réminiscences scolaires. Lorsque l'expérience de cet atelier intergénérationnel fut menée à son terme, ils rendirent grâce aux enfants d'avoir bien participé et dégagé, avec eux, toute la richesse d'enseignement du «Coq et du Serpent» !

Le Père Noël des enfants du personnel

Avant-goût des fêtes de fin d'année, la distribution des cadeaux, offerts par la direction de la Maison d'accueil les Caselles aux enfants du personnel est traditionnellement précédée d'un spectacle. Après celui de Guignol, pour Noël 2008 ; deux représentations du Cirque de Provence, en 2009 puis 2010 ; la découverte du Théâtre d'Ombres, en 2011 ; le Cirque Rozel en 2012 ; et enfin la troupe Mylène, en 2013, résidents et enfants, parents, bénévoles de l'APEG et membres du personnel ont découvert et vivement applaudi Valérian Laude.

Celui-ci, jongleur et magicien depuis une vingtaine d'années, est passé maître dans l'art de sculpter des ballons. Originaire du Nord, cet Aveyronnais d'adoption, promoteur de l'association Le Cirque de la Découverte d'Aubin, était venu divertir son public avec un spectacle bien rodé, qui s'inscrivait dans la pure tradition de ces Noël pour petits et grands qui font la part belle aux meilleurs échanges intergénérationnels.

L'émerveillement procuré par la magie n'est pas exclusivement réservé aux plus jeunes. Toutes les générations ne s'y retrouvent-elles pas ? Ce fut flagrant lors de ce spectacle proposé par le magicien Valérian, l'après-midi du samedi 13 décembre.

On conviendra que magie, jongleries, équilibres d'objets et pitreries constituent autant d'atouts évidents, pour une animation intergénérationnelle réussie, et ce, d'autant plus que chaque spectateur fut invité à participer.

Bien des choses ont été vécues dans la salle en rotonde toujours appréciée des invités, où l'on a vu — devinez quoi ? — des tours de feu, de cartes, une télévision «éblouissante», des



Quand petits et grands vibrent à l'unisson, entre magie, jongleries et sculptures de ballons dans une salle en rotonde appréciée des artistes.



A l'heure sacro-sainte de la remise des cadeaux par un souriant «Père Noël résident» plus vrai que nature et d'une générosité débordante.

cordes emmêlées et même des cubes diaboliques...

Au terme de la représentation, le Père Noël des Caselles est venu rendre visite aux enfants, les bras chargés de cadeaux et le regard tout brillant, tandis que Valérian distribuait aux plus jeunes, mais aussi aux personnes âgées, des sculptures de ballons colorées et attractives.

Les yeux pleins de rêve, tous ont quitté la salle, attendant, non sans impatience, une prochaine animation qui les ferait se retrouver. Mais patience ! Les fêtes de fin d'années se sont succédé pour continuer d'unir les générations. Bravo et merci au magicien Valérian, qui a

beaucoup égayé son public ! La joie se lisait sur les visages ; par leurs gestes sans équivoque, certains résidents furent pareils aux enfants, applaudissant eux aussi à tout rompre, et là, nous n'étions pas dans l'illusion de la magie, futile des plus expérimentées, mais bien dans la réalité du partage d'émotions...

Pareil spectacle de fin d'année précéda la remise attendue des cadeaux dans leurs emballages multicolores, grâce à un «Père Noël résident» tout à la joie de leur distribution aux enfants du personnel, et l'on partagea enfin, et de bel appétit, le goûter fortifiant droit venu des cuisines de la Maison d'accueil.

Ecole Saint-François

Vendredi 12 décembre, c'est dans une église St-Pie X comble que le Père Aurélien accueillait, «avec un immense plaisir», les enfants de l'école St-François et l'Ensemble Polyphonique d'Espalion, à l'occasion de leur traditionnel concert de Noël. Fruit d'un long travail, ce concert de Noël, au programme riche et varié, a captivé un auditoire enchanté par la prestation de nos jeunes chanteurs et de leurs aînés de l'Ensemble Polyphonique. Ce concert revêtait de plus, cette année, un caractère tout particulier. En effet, suite au décès accidentel voilà quelques semaines d'Evelyne Pouget, enseignante à l'école

St-François, appréciée par tous pour sa gentillesse et son dévouement aux enfants, l'équipe enseignante avait un temps pensé annuler ce traditionnel rendez-vous. Par bonheur pour le public venu nombreux ce soir, ils n'en ont rien fait, préférant au contraire poursuivre cette aventure et dédier leur remarquable prestation à Evelyne, chantant à sa mémoire le chant qu'elle avait elle-même choisi pour ce concert en clôture de soirée. Une soirée enchantée donc et un bien bel hommage que cette soirée musicale avec les enfants de l'école St-François et l'Ensemble polyphonique d'Espalion.

Un concert de Noël enchanteur



L'église St-Pie X pour un concert de qualité.

GABRIAC

AGENCE POSTALE

L'agence postale de Gabriac sera fermée du lundi 29 décembre au dimanche 4 janvier.

Réouverture lundi 5 janvier.

RODELLE

MAIRIE

Le secrétariat de mairie sera fermé l'après-midi de mercredi 31 décembre et le matin des vendredis 26 décembre et 2 janvier.

BOZOULS

BOZOULS

NAISSANCE

Mercredi 3 décembre, naissance à Montpellier d'un garçon, prénommé Lyam, au foyer de Virginie Vayset, assistante de vie et Bastien Auzone, artisan peintre, domiciliés à Usclas-du-Bosc (Hérault).

Lyam fait la joie de ses grands-parents Maryline Cavallie-Roch à Usclas-du-Bosc et Bruno Auzone domicilié à Lodève (Hérault), parents de Bastien, ainsi que de Danièle Bouges résidant à Bozouls et Daniel Vayset de Condom-d'Aubrac, parents de Virginie.

Nous adressons nos meilleurs souhaits au nouveau-né et nos félicitations aux parents et aux grands-parents.



DÉCÈS

Mardi 23 décembre a été célébrée, en l'église Saint-Pie X, la cérémonie religieuse de M. André Caetano, décédé à l'âge de 70 ans.

A ses enfants, ses petits-enfants et toute la parenté, nous adressons nos condoléances.

MAIRIE

Les bureaux de la mairie seront exceptionnellement fermés les vendredi 26 décembre et 2 janvier.

CONCOURS DE BELOTE

Le prochain concours de belote du Sport Quilles de Bozouls aura lieu ce vendredi 26 décembre à 20h30 au centre social de Bozouls.

GOÛTER DANSANT

Dimanche 4 janvier, l'association France Alzheimer Aveyron organise un goûter dansant, animé par Pierrot Musette, à la salle des fêtes de Bozouls à partir de 15h30.

L'entrée est fixée à 8 € au profit de France Alzheimer avec galette des rois offerte lors du goûter.

PAROISSE

Dimanche 28 décembre à 11h, messe à Bozouls.

CLUB AMITIÉ CHORALE

L'assemblée générale du club aura lieu lundi 5 janvier à 15h30 à l'espace Denys Puech.

Ordre du jour : bilan annuel, renouvellement du conseil d'administration, présentation des activités pour 2015, cotisations.

La présence de tous les adhérents est indispensable. Les nouveaux retraités seront les bienvenus, ainsi que tous ceux qui aiment chanter, en particulier les hommes. Il n'est pas nécessaire d'avoir une voix exceptionnelle, ni de connaître la musique, pour participer à la chorale. Les répétitions ont lieu le lundi après-midi de 13h45 à 15h45.

Les choristes sont invités à être très exacts à la répétition pour ne pas retarder la tenue de l'assemblée générale.

À l'issue de la réunion, on partagera les galettes offertes par le club et chacun pourra ensuite reprendre ses activités.

BOZOULS - MARDI 30 DÉCEMBRE
à 21h à la salle des fêtes

QUINE de l'AOB FOOTBALL

2 Téléviseurs - Repas gastronomiques - Roquefort - Tablette
1 Corbeille Réveillon - Électroménager... AVEC ORDINATEUR

Une école de foot dynamique

Riche de près de trente-huit enfants inscrits, 24 petits en catégorie U7-U9 et 14 en catégorie U11, l'école de foot de l'AOB affiche une belle santé.

Il faut dire que les entraîneurs des footeux en herbe ne ménagent pas leur temps ni leur peine pour inculquer au mieux les rudiments, les astuces, les feintes du sport football. On peut ici saluer, en effet, le dévouement dont font preuve Jean-Luc Burguiou à l'encadrement des U11 et son frère Laurent, épaulé cette année par le très technique Jean-Aimé Ndjabe (More), avec les plus jeunes U7 - U9. C'est toujours avec beaucoup d'impatience que les jeunes attendent de se retrouver ensemble sur le terrain que ce soit le samedi matin pour les entraînements ou l'après-midi à l'occasion des



plateaux organisés à tour de rôle par les clubs du secteur. A l'image de celui d'Espalion qui accueillait, samedi 13 décembre, un plateau durant lequel les jeunes Bozoulois, trépidant depuis le matin d'impatience, ont effectué une belle

participation. Une école de foot dynamique à l'image d'un club qui vous invite, ce mardi 30 décembre, à son grand quinquennal de fin d'année qui se déroulera à partir de 20h30 dans la salle des fêtes de Bozouls.

Le karaté club fait sa soirée de gala



Le groupe des karatékas.

Samedi 13 décembre, le karaté club de Bozouls fêtait cette fin de 1^{er} trimestre de la saison en présentant à tous les parents, venus spécialement à cette soirée, les différentes techniques du karaté réalisées par les jeunes adhérents, sous l'œil du maître Eric Durand et de son assistant Laurent Brévier, responsable plus particulièrement de la section des petits, ainsi que Charlotte Rivière et Tiphaine Séquies, toujours disponibles pour aider et motiver les plus jeunes.

Les enfants ont pris plaisir à présenter tous les apprentissages et les différentes tech-

niques du karaté pour inciter les autres jeunes à venir essayer mais surtout pour montrer à leur parents qu'ils connaissent le Japonais (langage technique) et l'art martial qu'est le karaté avec tout ce qu'il implique : respect, maîtrise de soi et concentration.

Les plus petits se sont dévoués sur un parcours de différentes techniques et les plus gradés ont su réaliser des démonstrations de kata individuel par équipe mais aussi des techniques de défense.

Muriel Sabathier, présidente de l'association, a remercié tous les adhérents de leur présence

et de leur participation à cette soirée festive et pour remercier Eric de son engagement et surtout fêter son anniversaire, le club lui offrait un week-end insolite pour lui et sa famille, mais malheureusement pas au Japon comme il l'aurait souhaité...

C'est dans une ambiance très détendue et conviviale que la soirée se terminait avec un apéro-dinatoire où tous les parents ont pu démontrer leur don culinaire.

Félicitations à tous pour cette chaleureuse soirée et à bientôt pour de prochaines aventures.

Repas des plus de 75 ans du canton

Cette année encore le repas des plus de 75 ans, organisé à la salle des fêtes de Bozouls, a rencontré un vif succès. C'est un peu plus de 300 personnes qui ont répondu favorablement à l'invitation de la communauté de communes Bozouls-Comtal, de l'ADMR et du Pôle Gérontologique.

Nicolas Bessière (maire de Gabriac) — entouré de Jean-Luc Calmely (maire de Bozouls), Jean-Michel Lalle (maire de Rodelle), Michèle Pignan (adjointe à la mairie de Montrozier), Magali Bessaou (maire de La Loubière), Pierre Roux président du Pôle Gérontologique et Gérard Descozaille président du conseil d'administration de l'association les Caselles — s'est adressé à l'ensemble des participants.

Dans son allocution, il a rappelé le rôle important des retraités dans la société. En effet, que ce soit au niveau familial, associatif, culturel, social, des



Nicolas Bessière, maire de Gabriac, s'adresse aux participants.

retraités s'impliquent auprès de leurs concitoyens participant ainsi à la vie des territoires et de leurs associations.

Ce rôle essentiel que jouent les aînés mérite d'être d'avantage reconnu et valorisé.

L'Amicale des enfants de Bozouls de Paris a été chaleureusement remerciée pour avoir offert le champagne.

Merci aussi aux bénévoles de l'ADMR qui ont été très présents au niveau de l'organisation et du transport permettant ainsi

à chacun de pouvoir participer à cette rencontre. Remerciements adressés au SMPG (Syndicat mixte pôle gérontologique) pour l'organisation logistique de cette journée.

Tout au long du repas, les convives ont pu profiter des démonstrations de chants et de danses de la Cabrette du Haut-Rouergue, laissant le plus souvent le plancher aux danseurs amateurs.

Cette journée fut un beau moment d'amitié.

